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市民福祉委員会会議録 

１．開催年月日 

   令和３年２月１０日   開会 １３時２７分  閉会 １３時３７分 

２．開催場所 

   全員協議会室 

３．出席委員名 

   簀 戸 利 昭   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   惣 台 己 吉 

   藤 原 浩 司   三 輪 順 治   大 滝 文 則 

４．欠席委員名 

   なし 

５．その他の会議出席者 

  （１）事務局職員   

事 務 局 長  和 田 広 志   主   任  多 賀 大 祐 

６．傍聴者 

   なし 

７．発言の概要

委員長（簀戸利昭君）  ただいまから市民福祉委員会を開会したいと思います。 

 本日の議題は、（１）議会への提案についてから、（２）その他でございます。 

〈議会への提案について〉 

〈執行部の意見・考え方を確認後、回答案を協議することに決定。〉

〈その他〉 
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〈令和３年２月定例会の開会日に行う市民福祉委員会で 

協議する所管事務調査事項について、委員間討議。〉 

委員長（簀戸利昭君）  以上で市民福祉委員会を閉会いたします。 



○ 議会への提案内容 

記入日 内  容 協議先 

令和 3年 

1 月 19 日 

1月18日(月)井原市民病院で人間ドックを受けました。市の補助も有り、

安価で実施できました。ありがとうございました。 

支払いが現金のみでした。 

市民病院での支払いを、カード又は電子マネーでの検討をお願いします。

キャッシュレス時代、井原市も考えて下さい。 

市民福祉 

委員会 



○ 議会への提案内容 

記入日 内  容 協議先 

令和 3年 

2 月 1日 

倉敷や福山では、新生児にたいしてコロナ給ふ金が出ているのにどうし

て井原市では１万円しか出ないのですか？ 

井原市ではそんなにざいせいに対して赤字だから出せないのですか？

倉敷と福山では違いがあるのですか？ 

市民福祉 

委員会 


